

## Des bonnets contre le cancer

Publié le 18/10/2022 à 06:25 | Mis à jour le 18/10/2022 à 06:25



MONTOIRE-SUR-LE-LOIR



À l'Hospitalet, les résidents ont fabriqué des bonnets de chimiothérapie à l'occasion d'Octobre rose.

© Photo NR

L'équipe pédagogique de l'Hospitalet, s'investit régulièrement dans de grandes causes. Pour la campagne nationale Octobre rose, les résidents ont participé à la course contre le cancer, avec ceux de l'établissement Le Défi de Montoire et les élèves du lycée Sainte-Cécile. Cette semaine, « 20.000 marque-pages pour Curie », ont été confectionnés et offerts aux patients atteints du cancer. Le nombre de 20.000 correspond au nombre de récurrences du cancer du sein.

Samedi 15 octobre, les résidents se sont engagés dans un nouveau défi, avec « Mon bonnet rose challenge ». La collecte de 50 tee-shirts en bon état, vont permettre de confectionner des bonnets de chimiothérapie, destinés aux femmes victimes du cancer du sein. Avec l'aide d'Ellen Coulange, adjointe de direction, Josiane Métails, responsable de la lingerie, Sandrine Montier, secrétaire médicale, Marie-Thé, bénévole et Sandrine Pujolle, assistante de direction pour la création des modèles, les bonnets seront mis en dépôt, jusqu'à fin octobre, aux pharmacies et aux hôpitaux.